

Voller Erfolg für Radparade für Klein und Groß Appell für sichere Wege für Radfahrende und zu Fuß Gehende

Mehr als 150 Radbegeisterte sind dem Aufruf des Radstammtisch Völs zur Radparade am 20. September und zum anschließenden Fest gefolgt und traten für „Sichere Wege für ALLE“ in die Pedale. Der große Andrang zeigt, wie wichtig es besonders jungen Familien ist, sich sicher im Dorf bewegen zu können.

Die wichtigste Forderung der Teilnehmenden ist die laufende Verbesserung für Radfahrer*innen und Fußgänger*innen. „Generelle Verbesserungen, um die Wege in der Gemeinde sowie von und nach Völs sicherer zu machen und zu erleichtern, sind für alle, die radeln und zu Fuß gehen, wesentlich!“ betonte Elli Koller in ihrer Rede am Beginn der Radparade. Aktuelle Verbesserungsideen wurden den ebenfalls anwesenden Politikern LR Rene Zumtobel und Bgm. Peter Lobenwein sowie Andrä Stigger, dem Geschäftsführer von Klimabündnis Tirol, präsentiert.

RADPARADE TEIL DER EUROPÄISCHEN MOBILITÄTSWOCHE

Mit der Radparade wurde die europäische Mobilitätswoche gefeiert, wofür das anschließende Fest bei der Volksschule auch ausgiebig genutzt wurde. Viele Kinder verzierten ihr Fahrrad, verschönerten den Vorplatz der Volksschule mit Straßenkreiden oder versuchten ihr Glück beim Glücksrad. Die Darbietungen der Zupfkapelle sorgten für musikalische Unterhaltung und Getränke und Kuchen für das leibliche Wohl. Ein Schätzspiel zum Thema „Radeln in Völs“ sorgte für angeregte Diskussionen. Interessierte konnten sich über Verbesserungsvorschläge zu Gefahrenstellen für



Rad- und Fußverkehr informieren und selbst Ideen einbringen.

Radler*innen und Fußgänger*innen und sichere Wege für ALLE ein.

DANK AN TEILNEHMENDE UND UNTERSTÜTZENDE VEREINE

Das Fest wurde unterstützt von den teilnehmenden Vereinen, den Pfadfinder*innen Völs, dem Kulturkreis Völs sowie der Zupfkapelle Völs. Der Radstammtisch bedankt sich sehr herzlich für die Teilnahme und Unterstützung des Fests. Ein besonderer Dank geht an den Trachtenverein Völs, die ihre Infrastruktur und Ausstattung für Feste wie Bierbänke oder Kaffeemaschine freigiebig zur Verfügung gestellt haben und damit den gemütlichen Teil des Fests bei der Volksschule ermöglicht haben.

RADSTAMMTISCH SETZT SICH FÜR SICHERE WEGE FÜR ALLE EIN

Die Organisator*innen des Radstammtischs zeigen sich begeistert von so vielen Teilnehmenden und setzen sich auch weiterhin für Verbesserungen für

Der Radstammtisch ist stets offen für neue Teilnehmende. Interessierte können sich gern per mail melden bei radstammtisch.voels@gmail.com.

